

## Avoir un poney chez soi... - 1/2

**Avoir son propre cheval ou poney à la maison, c'est le rêve de nombreux (euses) passionné (e) s... Voici un petit article pour ces passionné (e) s !**

Pour acheter un cheval ou un poney, il faut de 1500 euros à 7500 euros selon la taille. Et même plus, si c'est un vrai petit champion !

Il faut aussi avoir un grand terrain pour que le cheval puissent se sentir un minimum libre, et qu'il puisse courir et se nourrir d'autres aliments que du foin (de l'herbe).

Il faut aussi une grande gamelle d'eau, car le cheval ou le poney doit boire beaucoup ! L'herbe d'un pré, et deux fourches de foin par cheval ou par poney composent l'ordinaire des repas. A lui seul, un poney ou un cheval boit le quart d'une baignoire, soit 50 litres minimum par jour !

Il faut 150euros minimum par mois pour un cheval ou un poney.

Il faut aussi entretenir le poil du cheval ou du poney, en le lavant, en le brossant tout les jours, il faut aussi compter une sacré facture pour l'eau...

Il faut aussi l'entraîner, et il y a pleins de sports qui se jouent à cheval :

### Le saut d'obstacle :

Le cavalier doit franchir sans les renverser des obstacles de couleurs et de formes variées dans un ordre précis et en un temps imposé. Les concurrents sont classés en fonction du nombre de fautes et du temps mis pour faire le parcours. Sais-tu que les records mondiaux sont de 2, 72m en hauteur, et de 8, 40m en longueur !

### Le concours complet :

C'est une compétition extrêmement éprouvante. En deux jours, il faut enchaîner trois épreuves : le dressage, le saut d'obstacles et, le plus difficile et spectaculaire, le fond. Pour cette dernière épreuve, le parcours se fait dans la campagne avec des obstacles fixes et naturels : rivières, haie, troncs d'arbres, clotures, etc. Ce qui est dangereux car le cheval peut se blesser s'il rate son saut. Et les vétérinaires qui surveillent les chevaux n'ont pas le pouvoir de les arrêter pendant la course. Pour gagner, il faut être rapide, endurant, et très, très agile !

### Les raids d'endurance :

Ce sont de véritables courses sur des distances pouvant atteindre 200 km ! Chevaux et cavaliers suivent un itinéraire imposé dans la campagne. Ils sont chronométrés et des contrôles vétérinaires très sévères sont réalisés pendant et après la course. Ce qui est important car certains cavaliers inconscients poussent leurs montures trop fort. En 1979, au raid de Florac, une jument est morte épuisée peu après l'arrivée. Deux autres chevaux sont morts pendant la nuit.

### Le horse-ball :

Malgré son nom anglais, ce sport collectif a bel et bien été inventé en France, il y a 15 ans. C'est un cocktail à base de rugby, de basket et de voltige à cheval ! Deux équipes de quatre cavaliers s'affrontent sur un vaste terrain. En deux mi-temps de dix minutes, il faut ramasser au sol un drôle de ballon ayant six poignées, faire un minimum de passes entre équipiers, avant de pouvoir envoyer le ballon dans le panier adverse. Spectaculaire et amusant !

## Avoir un poney chez soi... - 2/2

Il y en a plein d'autres que je ne connais malheureusement pas !